
Сегодня время группы "Время и стекло" пошло по новым часам... подаренным горловскими фанатами

Горловский Медиа Портал
10.12.11 18:00

  Сегодня, 10 декабря, "Время и Стекло" - в Горловке! Концерт группы состоится в
концерт-холле "VOLCANO". Право вести пресс-конференцию, прошедшую накануне,
было эксклюзивно предоставлено "Горловскому Медиа Порталу".            

Премьера первого клипа группы "Время и Стекло" - "Так выпала карта" -  состоялась 17
ноября 2010-го года, а уже через 10 дней видеоработа  заняла пятое место по
количеству просмотров на «Youtube» и во всемирном  топ-50 самых просматриваемых
видео. За год участники группы - Позитив и  Надя Дорофеева - достигли многого:
получили украинский «Золотой  Граммофон», сняли 4 клипа, которые постоянно
находятся в ротациях на  каналах СНГ, Позитив снялся в главной роли в одной из серий
«Дневники  Темного», Надя принимала участие в шоу «Зірка+Зірка-2».

  Второго декабря группе исполнился год. Поделитесь своими впечатлениями за
это время. Что считаете самым главным достижением?   
  Позитив: «Мы успели много за год: снять и выпустить 4 клипа, дать множество
концертов, выступить на главной площади страны. Надя переехала в Киев… (смеется)».

  Надя Дорофеева: «Это, конечно же, участие в проекте «Зірка+Зірка», где я пела с
Виктором Логиновым, мы дошли до финала, и никто этого не ожидал, фотосессия для
мужского журнала «MAXIM», конечно, 4 клипа наши, мы получили премии «Золотой
Граммофон», «Хрустальный микрофон». Очень многое нам удалось сделать за этот год,
и, конечно же, все это не без помощи нашего продюсера Потапа, потому что без него
вряд ли получилось бы все это сделать так быстро».

  Позитив: «У нас появилась команда «Мозги Интертеймент», появился офис, в котором
работают люди. Это тоже очень большое достижение, ведь все наши достижения
принадлежать не только нам и Потапу, это заслуга многих людей: юристов,
PR-менеджеров, аранжировщиков и т.д. Скажу им спасибо».

  Почему в вашем репертуаре нет хитов на английском и украинском?  
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            Для увеличения нажмите на изображение          Позитив: «На самом деле мы записали уже «Любви точка нет» на английском, она естьв записях, но мы ее пока не выдаем. Мы даже успели снять клип, но не выпустили его.После песни «Так выпала карта» у нас появилось очень много поклонников в другихстранах, им нравится настроение наших песен, мелодии, они ждут англоязычные версиинаших песен, и такие будут. Украиноязычные тоже возможны, но… Наде, наверное,проще петь на русском…»  Надя Дорофеева: «Да ладно, я учу украинский язык. На самом деле, у нас в школебыли 2 раза в неделю занятия по украинскому языку, я даже заняла третье место волимпиаде по этому предмету. Но языковой практики не было, но учу понемногу, смотрютелевизор…».  Вопрос Наде – в своих интервью ты рассказывала о жизни в Москве после Шанса,писала там песни. Они есть в чьем-то репертуаре?  Надя Дорофеева: «Все песни, которые я писала, пела исключительно я, а те тексты,которые продавала, старалась продавать не очень известным исполнителям. Но мы исейчас пишем песни – и я, и Позитив. Для Потапа очень важно, чтобы мы участвовали втворческом процессе, верили в то, что поем, ведь если не понимаешь то, о чем поешь, ненравится песня – то и всем она не понравится. Позитив делает прекрасныеаранжировки, пишет музыку».  Позитив: «Группа «Время и Стекло» - не специальный коммерческий проект, гдесобраны смазливые мальчик и девочка. Им пишут песни разные авторы, они их даже неучат, но поют с листочками в студии. Мы вкладываем свою душу, любовь в творчество,горим одной идеей, которую скоро вынесем в массы».  На какой стадии работа над альбомом? Экспериментируете ли с музыкальныминаправлениями?  Позитив: «Мы поэкспериментировали с клипами, как вы заметили. Получается оченьхорошо танцевальная музыка, так, песня «Серебряное море» очень хорошо пошла.Думаю, большинство песен в альбоме будут именно танцевальными, но обязательнобудут и «медляки» - «Так выпала карта», «Скачать бесплатно», «Останься в моих снах».  Ремиксы будут?Надя Дорофеева: «У нас был конкурс на лучший ремикс на песню «Серебряное море»,но мы остались не сильно довольны ремиксами…»     Позитив: «Проблема у нас большая в Украине с ди-джеями, придется Дэвиду Гетезвонить (смеется)».            

            Для увеличения нажмите на изображение          Надя, ты яркая и запоминающаяся девушка, в том числе благодаря рыжимволосам. Что, если Потап решит, что рыжим нужно стать Позитиву, а тебепревратиться в брюнетку. Как отреагируешь? Готова на эксперименты свнешностью?  Надя Дорофеева: «Запросто. Но, во-первых, он так не решит, ему очень нравится, чтоу меня рыжий цвет волос и зеленые глаза, цвет моих волос отражает мой характер. Аесли нужно будет стать брюнеткой, то я просто одену парик (смеется)».  Позитив снялся в одном из сериалов, Надя, а ты уже готова к съемкам?  Надя Дорофеева: «Да, было предложение сыграть главную роль, но время съемоксовпало с концертами и мне пришлось отказаться. Но лучшая актерская практика у насбыла на съемках нового клипа «Кафель». В первой сцене я умираю, и мы такрасчувствовались после того, как отыграли, что я расплакалась и даже Позитив пустилслезу. Конечно, у нас были репетиции до съемок, и на них было весело, мы смеялисьпостоянно. Вот представьте, Леша пообедал, наелся сосисок, я лежу, умираю, онприходит – от него запах сосисок. Ну как я могу умирать? Было смешно. Но насъемочной площадке, во время съемок, группа, наблюдавшая за нами на экране,всплакнула, и даже Потап был приятно удивлен».  Позитив: «Репетиции нам очень помогли. Мы высмеялись, а потом сыграли серьезно,настроились. Снимали клип на территории завода, люди ходят, работают. Я кричал вовремя съемок так, что вокруг меня собралась целая толпа».  Надя Дорофеева: «А еще я помню, залезла на крышу по пожарной лестнице накаблуках, с крыльями, хожу, а мне снизу рабочий кричит «Дура, слезь оттуда!»(смеется). Я думаю, ну как настроиться, когда такое».  Позитив: «Скоро мы выпустим видео о том, как снимался клип. Его сняли наши ребята,это эксклюзив, его можно будет увидеть на нашем официальном канале в YouTube. Тамможно будет увидеть, как снимался клип, как мы страдали, кричали и смеялись. Думаемеще сделать короткометражный фильм, много хорошего видео осталось».            
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            Для увеличения нажмите на изображение          На улице зима, правда, не очень зимняя. Вы увлекаетесь какими-нибудь зимнимивидами спорта: лыжи, сноуборд и прочее? Как много времени вообще посвящаетеспорту?  Позитив: «Коньков я боюсь, потому что мне всегда кажется, только я упаду, мне сразукто-то по руке проедется, и я лишусь пальцев. Кстати, во всех экстремальных видахспорта я что-то ломаю: на роликах – руку, на скейте – нос, на сноуборде потянул спину.Поэтому решил. Что экстрим – это не мое, буду лучше смотреть или в снежки играть».  Надя Дорофеева: «Для меня самый экстремальный вид спорта зимой – это санки(смеется)».  Ребят, вы популярные и любимые люди, уже стали иконами стиля для многихсвоих поклонников. Расскажите о предпочтениях в одежде, может, совет тем, ктоеще не выбрал новогоднего наряда?  Надя Дорофеева: «В Год Дракона нужно одевать яркие вещи, так как дракон –животное энергичное, огненное, отдайте предпочтение огненным цветам. А чтокасается наших предпочтений, то мы носим часто фирму «Adidas», это наши друзья, илиодеваемся в костюмы, созданные талантливыми дизайнерами».  Ребят, вы что-нибудь коллекционируете? Подарки поклонников, музыкальныедиски или разбитые сердца?  Надя Дорофеева: «Мы коллекционируем очки, очень любим. У Позитива целыйритуал, он долго выбирает очки под костюмы. Собираем в офисе подарки фанов,показываем их журналистам, гостям. Есть много портретов – смешных, красивых и неочень».  Позитив: «Коллекционируем награды и премии, фото, журналы, которые являютсянашей историей. Я думаю, это стоит коллекционировать».            

            Для увеличения нажмите на изображение          Телеканалы объявляют вас в списке звезд, которые в новогоднюю ночь выступятна Майдане. Это так? Где еще планируете выступать в новогоднюю ночь?  Позитив: «Мы не занимаемся концертами, но по слухам, да, будем и там».  Надя Дорофеева: «Мы очень хотим выступить на Майдане, корпоративы – это,конечно, круто. Я хочу и корпоративы, и 10 работ, но и людям хочется массово подаритьсебя. Когда выходишь перед множеством людей, это то, ради чего мы на сцене, этонепередаваемые ощущения».  Чем порадуете на сегодняшнем выступлении? Что подарите Горловке вконцерт-холле «VOLCANO»?  Позитив: «Во-первых, можно будет разглядеть и потрогать Надю (смеется).Посмотреть на нее поближе, как она красиво танцует и красиво поет, услышать еезамечательный вокал».  Надя Дорофеева: «А во-вторых, девушек, пробившихся в первый ряд, обязательнопотрогает Позитив, как он это всегда делает. У нас новые костюмы, новые песни, вобщем, будут сюрпризы, а также хорошая энергетика, настроение».  Ваши пожелания жителям Горловки.  Надя Дорофеева: «Мы желаем, чтобы в Новом году все девушки влюбились. Горловкавстретила нас обалденно, нам очень приятно, редко организаторы нас встречают такхорошо. Город у вас хороший. Приходите сами, дети - с родителями, будем рады видетьвсех!»            
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            Для увеличения нажмите на изображение          По окончании пресс-конференции фанаты, а точнее фанатки группы "Время и стекло",получили возможность сфотографироваться на память с Надей и Позитивом. Крометого, горловские девчонки преподнесли звездам подарок - песочные часы, символгруппы.     Татьяна Косенко, "Горловский Медиа Портал". Фото - Игорь Сазонов.  
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